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Look, next week

they are going to

leave

Regarde, la

semaine prochaine

ils vont partir

Köln in Spanish is

Colonia.

Cologne en

espagnol se dit

Colonia.

On weekends we

go to the movies

Le week-end on va

au cinéma

My address is

Gandhi street,

seven

Mon adresse est

rue Gandhi, sept

What does it

mean…?

Qu'est-ce que ça

veut dire…?

Where are we

going for the

weekend?

Où allons-nous le

week-end?

I think Silvia is not

from Madrid

Je pense que Silvia

n'est pas de

Madrid

Do you like to

party?

Aimes-tu faire la

fête?

Paula almost

always listens to

salsa.

Paula écoute

presque toujours

de la salsa.

How do you

write...?

Comment écris

tu...?

I love shopping J'adore le

shopping

Do you usually go

to the movies?

Allez-vous

habituellement au

cinéma?
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"Do you know who

she is?" I don't

know her, and

you?

« Savez-vous qui

elle est? Je ne la

connais pas, et

toi ?

I don't like to do

sports

je n'aime pas faire

du sport

I'm looking for

friends in Spain

Je cherche des

amis en Espagne

Where are you

from?

D'où viens-tu? He is Tobias a

classmate from my

high school

C'est Tobias un

camarade de

classe de mon

lycée

The magazine is

for Julian

Le magazine est

pour Julian

—I'm also from

Barcelona!

—Je suis aussi de

Barcelone!

I really like tapas. J'aime beaucoup

les tapas.

"Are museums

open all night?"

« Les musées sont-

ils ouverts toute la

nuit?
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What is your email

address?

Quelle est ton

adresse email?

I love museums j'adore les musées I'm going to the

movies today

Je vais au cinéma

aujourd'hui

Why don't we go

to a concert first?

Pourquoi n'irions-

nous pas d'abord

à un concert ?

in the end, we go

to a disco

à la fin, on va dans

une discothèque

Do you feel like

having a drink?

Avez-vous envie

de boire un verre?

From the cathedral

you can see the

Plaza Mayor

De la cathédrale,

vous pouvez voir

Plaza Mayor

Sorry, you can't

eat here

Désolé, vous ne

pouvez pas

manger ici

How much does a

dozen eggs cost?

Combien coûte

une douzaine

d'œufs?

In the class there

are chairs, tables...

Dans la classe il y a

des chaises, des

tables...

In my class we are

not all German

Dans ma classe,

nous ne sommes

pas tous

allemands

It is half past seven Il est sept heures

et demie
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I really like talking

about movies

J'aime beaucoup

parler de films

What time is it? Quelle heure est-

il?

I'm always late for

class

je suis toujours en

retard pour les

cours "

We have a teacher

from Madrid

Nous avons un

professeur de

Madrid

"What time do we

have computer

science?"

"A quelle heure

avons-nous

informatique?"

"Who do you have

breakfast with in

the morning?"

Avec qui est-ce

que tu déjeunes le

matin?"

How old are you? Quel âge as-tu? At nine in the

morning

A neuf heures du

matin

You can visit

museums there.

Vous pouvez y

visiter des musées.

I am 16 years old j'ai 16 ans From what time to

what time do you

have Physical

Education?

De quelle heure à

quelle heure avez-

vous de Education

Physique ?

We are staying

home

Nous restons à la

maison
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On Mondays we

have class very

early

Le lundi nous

avons cours très

tôt

I have English class

at eight.

J'ai cours d'anglais

à huit heures.

If we go to Italy,

we are going to

eat a lot

Si nous allons en

Italie, nous allons

beaucoup manger

My idea is to go to

the movies

tonight.

Mon idée est

d'aller au cinéma

ce soir.

At eight in the

morning I brush

my teeth

A huit heures du

matin je me brosse

les dents

So we can go to

the beach.

Alors on peut aller

à la plage.

I love languages,

especially Spanish

J'aime les langues,

surtout l'espagnol

In the morning we

have a recess at

ten past eleven

Le matin nous

avons une

récréation à onze

heures dix

Next week we are

going to...

La semaine

prochaine, nous

allons...
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I want to see my

parents

je veux voir mes

parents

I get up at seven,

usually

Je me lève à sept

heures, d'habitude

Thank you very

much.

-You're welcome

Merci beaucoup. -

De rien

Do we have to do

something?

Doit-on faire

quelque chose?

It is a city in the

north

C'est une ville du

nord

I love visiting cities

on foot.

J'adore visiter les

villes à pied.

The apartment

from the ad is

perfect for me

L'appartement de

l'annonce est

parfait pour moi

I like shared flats. J'aime les

appartements

partagés.

How many rooms

does the flat have?

Combien de

pièces compte

l'appartement?

The apartment

from the ad is very

cheap

L'appartement de

l'annonce est très

bon marché

I'm calling about

an ad for a flat

J'appelle pour une

annonce

d'appartement

Is the flat very big? L'appartement est-

il très grand?
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Most flats are

expensive.

La plupart des

appartements sont

chers.

I want a furnished

apartment

Je veux un

appartement

meublé

How much for the

room?

Combien pour la

chambre?

I want a flat in a

quiet

neighborhood

Je veux un

appartement dans

un quartier calme

I don't want to live

in Hamburg

Je ne veux pas

vivre à Hambourg

I prefer to live in

Berlin

Je préfère vivre à

Berlin

I really like big

cities

j'aime beaucoup

les grandes villes

That's why I want

to live here

C'est pourquoi je

veux vivre ici

Where is Plaza

Santa Ana?

Où se trouve Plaza

Santa Ana?

Is Segovia street

near here?

Est-ce que la rue

Segovia est proche

d'ici?

You go straight

ahead and turn on

the first street to

the right

Vous continuez tout

droit et tournez dans

la première rue à

droite

You take the first

street on the right

and then you go

straight ahead

Vous prenez la

première rue à droite

puis vous continuez

tout droit
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There are no

shelves in this

room

Il n'y a pas

d'étagères dans

cette pièce

No problem Aucun problème You can use the

closet shelves

Vous pouvez

utiliser les

étagères du

placard

You can put your

things in my room

Tu peux mettre tes

affaires dans ma

chambre

We have to clean

the floor

Nous devons

nettoyer le sol

I'm going to put

the music on the

party

Je vais mettre la

musique à la fête

Do you think we're

short on food?

Pensez-vous que

nous manquons

de nourriture ?

Why don't you go

out tonight?

Pourquoi tu ne

sors pas ce soir ?

I can't go to your

house

Je ne peux pas

aller chez toi
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Are you coming to

the birthday party

with me?

Tu viens à la fête

d'anniversaire avec

moi ?

We have to help

organize the party

Nous devons aider

à organiser la fête

I have to prepare

food.

Je dois préparer

de la nourriture.


